

Warum braucht EIRENE Spenden?

In Ländern des Globalen Nordens wird der Freiwilligendienst durch das Förderprogramm „Internationale Jugendfreiwilligendienste“ (IJFD) vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) zu 55% bezuschusst.

Es bleibt ein ungedeckter Restbetrag pro Freiwillige*n von durchschnittlich 4.500 Euro für das gesamte Auslandsjahr. Dieser muss aus Spenden gedeckt werden. Daher wird jede*r Freiwillige gebeten, einen sogenannten Unterstützerkreis aufzubauen.

In den Kosten für die Freiwilligen sind abgedeckt:

- Pädagogische Begleitung
- Kranken-, Unfall-, und Haftpflichtversicherung
- Reisekosten
- Seminarkosten für die Vorbereitung, Zwischenseminar und das Rückkehrseminar
- Sprachkurse
- Kosten für Unterkunft, Verpflegung und ein angemessenes kleines Taschengeld
- Kosten für das Visum

Der Friedensdienst von EIRENE gründet auf den Werten der Gewaltfreiheit, der Achtung der Würde aller Menschen und dem Respekt vor unserer einen Welt.

So könnt ihr mich unterstützen:

Wenn Du dich entscheidest zu spenden, überweist Du direkt auf das EIRENE-Spendenkonto:

IBAN: DE16 3506 0190 1011 3800 14

Verwendungszweck: Silas Anouk Seil

Ich freue mich über jegliche Spende, unabhängig vom Betrag, weil mir dies Wertschätzung an meinem Vorhaben und meiner Arbeit schenkt.

Mit Deiner Spende ermöglichst Du meinen Freiwilligendienst in den USA. Gleichzeitig unterstützt Du sozial benachteiligte Menschen, weil die BVS in den USA auf die Mitarbeit von Freiwilligen angewiesen ist.

Damit ermöglichst Du mir ein spannendes Lernjahr und unterstützt gleichzeitig ein tolles Projekt. DANKE!

Von EIRENE bekommst Du automatisch eine Spendenbescheinigung.



Wenn Du möchtest, bekommst Du von mir spannende Berichte über mein Auslandsjahr.



Mein Jahr in den USA

Mein Friedensdienst mit EIRENE und BVS



Engenser Straße 81, 56564 Neuwied

Der Träger meines Auslandsjahres ist

EIRENE Internationaler Christlicher Friedensdienst e.V.

(www.eirene.org)

Der Verein ist anerkannter Träger für Freiwilligendienste.

EIRENE ist eine internationale Organisation mit internationalen Kooperationen im Globalen Süden und im Globalen Norden. In gemeinsamen Programmen wirken nationale und internationale Fachkräfte und Freiwillige mit.

EIRENE verfolgt als gemeinnütziger Verein mit dem Freiwilligenprogramm keine kommerziellen Ziele.

EIRENE verfügt über 50 Jahre Erfahrung in der Entsendung von Freiwilligen in alle Welt.

Frieden gedeiht, wo Menschen sich begegnen und gegenseitiges Verständnis entwickeln.

Der Friedensdienst mit EIRENE ermöglicht jedes Jahr rund 70 Menschen genau diese Erfahrung zu machen.



Meine Einsatzstelle ist in den USA

BVS (Brethren Volunteer Service)

(www.brethren.org)

Die Church of the Brethren war dabei, als EIRENE im Jahr 1957 in Chicago gegründet wurde.

BVS, der Freiwilligendienst der Brethren, ist der Kooperationspartner von EIRENE bei der Vermittlung von Freiwilligen an ihre Einsatzstellen in den USA.

Diese sind vielfältig: von Arbeit mit Obdachlosen bis zu Lobbyarbeit für Frieden.



Hallo, ich bin Silas Anouk Seil,

bin 19 Jahre alt und komme aus Kiel in Schleswig- Holstein. Im Frühjahr 2022 mache ich mein Abitur und bevor es für mich ins Studium geht, möchte ich mich sozial engagieren, die Welt und andere Menschen kennenlernen.

Ich interessiere mich fürs Schreiben im redaktionellen wie im kreativen Sinne, sowie für weltpolitische Themen.

Für die EIRENE- Partnerorganisation BVS (Brethren Volunteer Services) gehe ich im September 2022 für ein Jahr als Freiwilliger in die USA, wobei mein endgültiges Zielprojekt in den USA mir zurzeit noch nicht bekannt ist. Die BVS arbeitet mit Organisationen, die für die Einhaltung der Menschenrechte, Frieden, und Gerechtigkeit stehen.

Ich freue mich darauf ein Teil von etwas Größerem zu sein und mit meinem Wirken etwas Gutes zu tun.

Falls ihr mich dabei unterstützen wollt, würde mich eine Spende sehr freuen.

Vielen Dank

Euer Silas

